

ABSTRAK

Eni Rohmawati, MP-17017, “Implementasi Manajemen Pelaksanaan Metode Qiro’ati Dalam Upaya Meningkatkan Baca Tulis Al-Qur’an se Kecamatan Jakenan Kabupaten Pati”. Jurusan Manajemen Pendidikan Islam/Prodi Pendidikan Agama Islam. Institut Agama Islam Negeri Kudus 2020.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1) Mengetahui implementasi pembelajaran metode Qiro’ati di TPQ se kecamatan Jakenan kabupaten Pati. 2) Mengetahui factor pendukung dan penghambat dalam implementasi manajemen pelaksanaan metode Qiro’ati di TPQ se kecamatan Jakenan kabupaten Pati. 3) Mengetahui bagaimana upaya guru untuk meningkatkan keprofesionalan mutu dalam meningkatkan pendidikan baca tulis Al-Qur’an di TPQ se kecamatan Jakenan kabupaten Pati.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif yang mana peneliti mengadakan observasi dan wawancara dalam pengambilan data-data atau sumber informasi dengan pihak yang terkait. Dalam penelitian ini ada 16 TPQ yang mengikuti metode Qiro’ati di kecamatan Jakenan.

Hasil penelitian menunjukkan 1) Implementasi metode Qiro’ati dalam upaya meningkatkan baca tulis Al-Qur’an di TPQ se kecamatan Jakenan kabupaten Pati sudah berjalan cukup optimal. 2) Banyak factor pendukung dan penghambat yang mempengaruhi pelaksanaan metode Qiro’ati di TPQ se kecamatan Jakenan kabupaten Pati agar pihak sekolahan mampu memperbaiki pembelajaran dan manajemen sekolahan yaitu antara lain factor pendukung adalah guru yang faham mengajar metode Qiro’ati dengan baik dan benar, rasio guru dan peserta didik sesuai secara kuantitas. Dan factor penghambat antara lain fasilitas bangunan yang tidak sesuai dengan jumlah peserta didik. 3) Upaya meningkatkan pembelajaran metode Qiro’ati di TPQ se kecamatan Jakenan kabupaten Pati antara lain yaitu koordinator kabupaten selalu menghimbau dan memantau keaktifan koordinator kecamatan, koordinator kecamatan selalu memantau dan mengefektifkan TPQ-TPQ yang ada di bawah naungannya.

Kata Kunci : Implementasi Manajemen Pelaksanaan , Metode Qiro’ati, Upaya Meningkatkan Baca Tulis Al-Qur’an.

ABSTACT

Eni Rohmawati. MP-17017. The Implementation Of Management Qiro'ati Method In Efforts To Improve The Capability Reading And Writing Al-Qur'an In The District Jakenan, Pati Regency. Islamic Education Management Department / Islamic Education Study Program. The State Islamic Institute of kudas 2020

This reseach aims to investigate 1) Knowing the implementation of Qiro'ati learning methods in TPQ Jakenan district of Pati. 2) Knowing the supporting and inhibiting factors in the implementation of the management of Qiro'ati method in TPQ in Jakenan district, Pati. 3) Knowing how the teacher's efforts to improve the quality of professionalism in improving the education of reading and writing Al-Qur'an at TPQ in Jakenan district Pati regency.

This reseach uses qualitative research in which the researcher conducts observations and interviews in taking data or sources of information with related parties. In this study there were 16 TPQ which followed the Qiro'ati method in district of Jakenan.

The results showed 1) The implementation of the Qiro'ati method in effort to improve the reading and writing of the Qur'an in TPQ of Jakenan district of Pati regency has been running quite optimally. 2) There are many supporting and inhibiting factors that influence the implementation of the Qiro'ati method in TPQ of Jakenan district Pati regency so that the schools are able to improve school learning and management, among others, supporting factors are teachers who understand how to teach the Qiro'ati method properly and correctly, the ratio teachers and students according to quantity. And inhibiting factors include building facilities that are not in accordance with the number of students. 3) Efforts to improve learning of the Qiro'ati method in TPQ throughout district of jakenan of Pati regency include the district coordinator always appealing and monitoring the activeness of the sub-district coordinator, the sub-district coordinator always monitors and effectiveness all of the TPQ under his aegis.

Keywords : *The Implementation of Management, Qiro'ati Method, Efforts to Improve Reading and Writing of the Qur'an.*

الملخص

عيني رحمواتي، MP-17017، "تنفيذ طريقة قرآني في الجهود المبذولة لتحسين كتابة القرآن في منطقة جكنان باي ريجنسي". قسم إدارة التربية الإسلامية / برنامج دراسة التربية الإسلامية. معهد الدولة الإسلامية المقدسة ٢٠٢٠.

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد (١) معرفة تنفيذ أساليب التعلم في Qiro'ati في TPQ في منطقة Jakenan الفرعية في منطقة (2) Pati معرفة العوامل الداعمة والمثبطة في تنفيذ إدارة طريقة Qiro'ati في TPQ في منطقة Jakenan، مقاطعة (3) Pati. معرفة كيف جهود المعلم لتحسين نوعية الاحتراف في تحسين تعليم القراءة والكتابة آل القرآن في TPQ في منطقة جكنان منطقة باي ريجنسي.

تستخدم هذه الدراسة البحوث النوعية التي يجري فيها الباحث ملاحظات ومقابلات في أخذ البيانات أو مصادر المعلومات مع الأطراف ذات الصلة. في هذه الدراسة كان هناك ١٦ TPQ الذين اتبعوا طريقة Qiro'ati في منطقة الفرعية Jakenan.

أظهرت النتائج (1) أن تنفيذ طريقة Qiro'ati في محاولة لتحسين قراءة وكتابة القرآن في TPQ في منطقة الفرعية Jakenan في منطقة Pati ريجنسي تم تشغيله على النحو الأمثل (2). العديد من العوامل الداعمة والمثبطة تؤثر على تنفيذ طريقة Qiro'ati في TPQ في منطقة الفرعية Jakenan في منطقة Pati ريجنسي بحيث تكون المدرسة قادرة على تحسين إدارة المدرسة والتعلم، من بين أمور أخرى ، العوامل الداعمة هي المعلمين الذين يفهمون تدريس طريقة Qiro'ati بشكل صحيح وصحيح ، ونسبة المعلمين والطلاب وفقا للكمية. وتشمل العوامل المثبطة بناء المرافق التي لا تتفق مع عدد الطلاب (3). تشمل الجهود الرامية إلى تحسين تعلم طريقة Qiro'ati في TPQ في جميع أنحاء منطقة الفرعية Jakenan في منطقة Pati ريجنسي منسق المقاطعة الذي يروق دائماً ويراقب فعالية منسق المنطقة الفرعية ، ومنسق المنطقة

الكلمات المفتاحية : تنفيذ إدارة التنفيذ-جهود اسلوب قرأة لتحسين قرأة

وكتابة القرأن